

Les informations de l'écosystème à retenir ce 18 avril 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article « EnBref » les informations de l'écosystème entrepreneurial et de l'innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

18 avril 2019

Faguo quitte Paris pour Nantes

*"Après 10 ans de boulot, 10 ans de métro, 10 ans de dodo nous avons décidé de changer notre manière de vivre et de partir pour une nouvelle aventure." C'est un virage vers l'Ouest qu'a pris Faguo, la marque de chaussures et maroquinerie. Depuis l'été, elle a quitté la capitale pour poser ses valises à Nantes, afin de garantir à ses salariés *"un meilleur équilibre professionnel / personnel"*. La moitié des salariés ont décidé de suivre les fondateurs dans les nouveaux bureaux, dessinés par Eduardo Souto de Moura, Pritzker Prize 2011.*

Bienvenue à Jules, "le compagnon numérique d'aide aux devoirs des collégiens"

Dans le cadre du dispositif ministériel "Devoirs faits", le Cned a lancé Jules, un assistant aux devoirs destiné aux collégiens. Pas question de donner aux collégiens toutes les réponses, *"Jules favorise l'autonomie des élèves et cultive leurs compétences de recherche et de réflexion"*, explique le Cned. En effet, il leur propose des contenus adaptés à leurs questions afin de les orienter vers les compétences et connaissances à mobiliser pour réaliser l'exercice donné, en français ou en

mathématiques. L'assistant intelligent a été conçu par la startup dydu. *"Par le nombre de collégiens et de professeurs impliqués, ce projet constitue une première dans le domaine de l'EdTech et celui des chatbots en général"*, souligne Cyril Texier, cofondateur de dydu.

L'Apec et PhDTalent s'associent pour doper l'emploi des doctorants

L'entreprise de soutien aux doctorants PhDTalent et l'Association pour l'emploi des cadres (Apec) conjuguent leurs efforts en mettant en place un programme d'ateliers sur mesure en faveur de 250 doctorants. Les deux institutions les accompagneront afin de leur permettre de booster leur employabilité, grâce à des ateliers pour leur permettre notamment d'identifier leurs compétences transversales qui peuvent intéresser les entreprises au-delà de leur secteur de recherche et adapter leur stratégie de recherche d'emploi à cela. [Plus de renseignements auprès de PhDTalent](#)

Lovys lance une offre d'assurance pour les maisons et résidences secondaires

Jusqu'ici restreinte aux appartements, l'assurance Lovys s'étend aux maisons en résidence principale mais aussi à toutes les résidences secondaires. *"Près de 70% des Français vivent dans des maisons, ce qui nous a poussés à créer une assurance habitation plus inclusive"*, évoque João Cardoso, CEO de Lovys. La startup ne renonce pas pour autant à ce qui a fait son succès - plusieurs centaines de contrats ont été signés ces trois derniers mois, depuis le lancement de l'offre habitation : une personnalisation accrue et la possibilité de suspendre son assurance au besoin.

Article écrit par Geraldine Russell